



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Zamora inaugura un nuevo espacio de emprendimiento

A.A. Madrid

Entre los objetivos de cara a 2017, la Universidad de Salamanca pretende facilitar el emprendimiento entre sus estudiantes y la transferencia tecnológica de sus investigadores. Por esta razón ha inaugurado un nuevo espacio para emprendedores en el campus de Zamora.

Hub para todos

El Hub de emprendedores se ubicará en el aula 302 de la tercera planta de la Escuela de Magisterio. En dicho espacio los emprendedores de la ciudad de Zamora podrán desarrollar sus proyectos empresariales hasta la finalización del proceso que se reflejará en un plan de empresa. El espacio aglutina difusión de cultura emprendedora, formación, asesora-



miento e incubación. Además de que los emprendedores desarrollen sus ideas y puedan relacionarse con otras personas en su misma situación, recibirán formación impartida

por expertos profesionales, así como orientación. A lo largo de estos meses se propondrán diferentes talleres enmarcados dentro de otros programas abiertos a todos los estudiantes.